

ABSTRAK

Masalah *global warming* yang menjadi perhatian masyarakat dunia saat ini sudah mulai meningkatkan kewaspadaan masyarakat akan pentingnya aspek lingkungan. Penanganan terhadap *global warming* membuat pemerintah lebih ketat dalam mengawasi kegiatan yang memiliki dampak bagi lingkungan. Pengawasan yang lebih ketat ini membuat risiko bisnis untuk beberapa jenis industri yang selama ini memiliki dampak bagi lingkungan menjadi semakin bertambah. Dengan bertambahnya risiko ini maka perusahaan harus memastikan bahwa semua informasi yang diperlukan untuk mengelola risiko tersebut sudah cukup benar.

Auditor memiliki peranan untuk menyediakan informasi yang *independent* yang dapat digunakan sebagai masukan bagi perusahaan dalam pengambilan keputusan. Dengan pelaksanaan *compliance audit* maka auditor dapat menguji apakah pengelolaan limbah telah sesuai dengan kebijakan dan ketentuan yang berlaku. Semua prosedur dan aktivitas usaha diperiksa untuk menghasilkan keyakinan yang memadai bahwa proses pengelolaan limbah telah dilakukan secara efektif.

Compliance audit lingkungan dilakukan pada bagian produksi PT. Trimitra Swadaya yang ada di Sidoarjo untuk menilai ketaatan prosedur pengelolaan limbah dengan kebijakan perusahaan dan ketentuan pemerintah. Pemeriksaan dilakukan di bagian produksi karena bagian pengelolaan limbah merupakan suatu kesatuan dengan bagian produksi.

Hasil dari *compliance audit* lingkungan yang sudah dilakukan menunjukkan bahwa PT. Trimitra Swadaya sudah melakukan pengelolaan limbah sesuai dengan kebijakan perusahaan dan ketentuan pemerintah. Hasil dari *compliance audit* lingkungan nantinya juga dapat digunakan sebagai dasar pembuatan *sustainability report* yang dapat digunakan sebagai informasi tambahan untuk *shareholder* dan *stakeholder*.

Dengan adanya *compliance audit* lingkungan yang dilakukan perusahaan maka akan menjadi suatu nilai tambah perusahaan dalam pembentukan citra diri sebagai salah satu perusahaan yang peduli akan lingkungan. Nilai tambah ini akan berguna sebagai bahan pertimbangan dari konsumen untuk bekerja sama dengan perusahaan. *Compliance audit* lingkungan juga dapat berguna sebagai peningkatan kualitas dalam informasi sehingga nantinya dihasilkan keputusan yang tepat oleh para pengambil keputusan.

